

dans lesquels sont mentionnés quelques manuscrits conservés dans le Trésor de la Primatiale. Ils sont peu nombreux, mais il faut noter qu'en 1562 a eu lieu le sac du cloître de Saint-Jean par les Calvinistes, et qu'il est présumable que plus d'un manuscrit aura disparu dans ce fatal événement.

Dans l'inventaire de 1586 ne figure « qu'un Bréviaire neuf de la correction de M. Jehan Faure. »

Dans l'inventaire de 1598 se rencontrent :

« Deux vieux livres des Evangiles couverts en parchemin ;

Un livre de chant contenant les responsaires ;

Un bréviaire de la correction de M. Jehan Faure ;

Plus deux vieux missels, correction de Sarrazin ;

Un autre livre appelé le Pataffe.

Dans l'inventaire de 1619 sont portés :

Deux vieux livres « des Epistres et Evangiles en parchemin ; »

Un livre de chant, en vélin, contenant les réponses et antiennes.

Un bréviaire « usage de Lyon de la vieille correction de Rostaing ; »

Deux grands missels « correction de Sarrazin, » l'un couvert en basane rouge et l'autre noire ;

Un livre en papier « escript à la main, appelé le Pataffe ; »

Deux petits livres, appelés Ragots, pour servir aux réponses. »

Dans l'inventaire de 1646, on trouve :

« Un Pontifical avec le livre des Messes et Bénédictions pontificales marqué aux armes d'Albon ;

Deux missels à l'usage de Lyon, correction de Sarrazin, l'un couvert de velours bleu et l'autre de velours violet ;

Un missel, à l'usage du Concile, couvert de maroquin rouge ;

Un livre en vélin, aux armes d'Albon, couvert de velours rouge ;

Autre livre en vélin aux armes du Chapitre, couvert de velours vert. »

Dans l'inventaire de 1724, publié par M. de Valous en 1877, on lit :

« Un Pontifical ou livre des Messes et Bénédictions pontificales, aux armes de Mgr d'Albon, archevêque ;